

Más protestas en Argentina contra las políticas neoliberales de Mauricio Macri



Buenos Aires, 8 dic (RHC) La organización Madres de Plaza de Mayo, agrupación humanitaria que reclama por los desaparecidos durante la última dictadura militar argentina (1976-1983), realiza en la capital de Argentina su marcha anual de la "resistencia" en demanda de justicia y recuerdo de las víctimas.

La trigésimo sexta edición de la marcha se desarrolló en la Plaza de Mayo, frente a la sede del Ejecutivo argentino, con el tradicional giro de las madres alrededor de la Pirámide de Mayo, principal monumento de ese paseo público, tal como lo hicieron la primera vez, en 1981.

“Frente a la mentira, el hambre y el retroceso, nos unimos con organizaciones políticas y sociales que reivindican nuestros mismos principios, los de nuestros hijos”, señaló Hebe de Bonafini, presidenta de la Asociación, en un video de convocatoria difundido en la página oficial de la Asociación.

Esta marcha tuvo un homenaje especial para el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, luego de fallecer el último 25 de noviembre.

Según explicó en un video difundido en internet la presidenta de las Madres, Hebe de Bonafini, será un sentido tributo al Comandante en Jefe de los cubanos, con la exposición de fotos, algunas inéditas, y pequeños fragmentos de sus discursos más importantes.

“Las Madres marcan otra vez el camino. Luchar en la calle sin tregua ni descanso”, escribió una usuaria en la red social twitter, donde desde la víspera ya es tendencia la etiqueta #MarchadelaResistencia.

Las Madres habían suspendido esta iniciativa, que encabezaron por primera vez en 1981 para reclamar la vigencia de los derechos humanos, al asumir la presidencia Néstor Kirchner y considerar que “el enemigo ya no estaba en la Casa de Gobierno”. La marcha fue reeditada durante el primer día de gobierno de Mauricio Macri en 2015 y luego la volvieron a repetir en agosto de este año.

Por su parte, la Asociación Bancaria se alista para realizar un paro de 24 horas la semana próxima en reclamo de la homologación del acuerdo salarial con las cámaras empresarias, así como un bono de fin de año.

El sector interrumpió el martes y miércoles último sus jornadas durante las tres últimas horas de atención al público en busca de una medida de presión para ser escuchados.

La víspera fracasó una reunión en el Ministerio de Trabajo con las cámaras empresariales para tratar esa cuestión.

"En virtud de esta situación el lunes próximo sesionarán el Consejo Directivo y el Plenario de Secretarios Generales de la Asociación Bancaria para disponer un plan de lucha que contemplará un paro de 24 horas el 15 de diciembre", anunció el gremio en un comunicado.

Los bancarios agregaron que preparan otro paro de 48 horas para la semana siguiente, en caso de que la cámara de la Asociación de Bancos de Argentina se niegue a firmar el citado acuerdo.

Ratificamos el estado de movilización, agradecemos y felicitamos a los miles de bancarias y bancarios que hacen realidad las medidas de acción gremial de nuestro sindicato, señaló ese sector en un comunicado firmado por el secretario general, Sergio Palazzo.

Los miembros de la Asociación habían pautado con las cámaras de bancos públicos y privados una compensación salarial para este año por el impacto inflacionario y la apertura de la paritaria 2017 -como se les conoce aquí a los convenios salariales- con sumas a cuenta.

El sindicato había alcanzado el entendimiento luego de una serie de huelgas que afectaron de manera parcial y total la atención al público en las entidades financieras.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/114911-mas-protestas-en-argentina-contra-las-politicas-neoliberales-de-mauricio-macri>



Radio Habana Cuba